

Asusta a BMV y peso baja de perspectiva de S&P para México (El Financiero 13/05/09)

Asusta a BMV y peso baja de perspectiva de S&P para México (El Financiero 13/05/09) Clara Zepeda Hurtado
Miércoles, 13 de mayo de 2009 Los mercados accionario y cambiario en México incorporaron ayer la baja en la perspectiva de "estable" a "negativa" de la deuda soberana por parte de Standard and Poor's (S&P). Ambos mercados financieros continuaron con la toma de utilidades por segundo día consecutivo. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 246.53 puntos, equivalente a un descenso de 1.03 por ciento, para cerrar en 23 mil 696.49 unidades. El principal índice accionario de la BMV estuvo desligado del desempeño de sus pares en EU durante la mayor parte de la sesión, mientras que los participantes del mercado esperan que en los próximos días pueda superar la siguiente resistencia establecida por muchos analistas en los 24 mil puntos, la señal a corto plazo es de baja. El peso, por su parte, hiló su segunda jornada de pérdidas, esta vez impactado negativamente no sólo por un débil comportamiento de los mercados internacionales y una mayor aversión al riesgo, sino por la revisión a la baja de la perspectiva de la calificación soberana que hizo S&P. El dólar spot se vendió en 13.2640 pesos, lo que significó un retroceso para la moneda mexicana de 11.92 centavos, reveló el Banco de México. Los participantes esperan, para el viernes, el anuncio de un recorte en las tasas de fondeo de 75 puntos base por parte del banco central mexicano. Las calificadoras internacionales están viendo presiones en la economía mexicana, más ligado a su sustentabilidad fiscal, lo que no pareció gustarle a los inversionistas en el corto plazo. Petróleo se eleva Los precios del petróleo alcanzaron máximos de seis meses, ubicándose en niveles cercanos a 60 dólares el barril. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de West Texas Intermediate (WTI) para entrega en junio, cerró en 58.85 dólares, un alza de 35 centavos en relación con el lunes, luego de alcanzar 60.08 dólares durante la sesión, su nivel más alto desde mediados de noviembre. Por su parte, la mezcla mexicana de petróleo registró el martes un avance de 37 centavos por barril respecto al cierre del lunes, al venderse en 56.06 dólares por tonel, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). En Wall Street hubo de todo. El Dow Jones terminó con una ganancia de 0.6 por ciento, a ocho mil 469.11 puntos, impulsado por las empresas farmacéuticas, energéticas y tecnológicas. Al contrario del sector financiero, que sufrió mucho con Citigroup, Bank of America y JP Morgan, que retrocedieron 5.18, 5.26 y 1.31 por ciento, respectivamente. El Nasdaq terminó cediendo 0.88 por ciento, en mil 743.52 puntos.